

En bref, les actus de Morning, Wizbii et le PSG

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Morning, Wizbii et le PSG.

Temps de lecture : minute

22 juin 2020

Morning Coworking devient Morning pour mieux refléter toute sa gamme d'activités

Morning Coworking devient Morning afin de mettre davantage en valeur ses nouveaux savoir-faire. Le coworking reste l'activité principale de l'entreprise, fondée en 2014, mais celle-ci s'étoffe d'une offre d'aménagement de bureaux et de fabrication et conception de mobilier. Ainsi, Morning dispose d'un Quartier Général, cabinet de conseil en aménagement, amis aussi d'un atelier de fabrication qui a déjà conçu plus de 4000 bureaux.

Wizbii lance TousÉtudiants, une plateforme d'aide pour les futurs actifs

Wizbii lance, avec près de 20 associations et entreprises partenaires dont Tech For Good France, la Fage et Alan, TousEtudiants.fr, un moteur de recherche solidaire référençant toutes les aides auxquelles les étudiants peuvent accéder en France. La plateforme se base sur la géolocalisation ; il suffit d'y entrer sa ville pour y trouver toutes les aides proposées par le gouvernement, les établissements publics, les autorités locales ou les

associations et concernent des domaines variés : paniers alimentaires, matériel informatique ou numéros d'assistance psychologique.

Esport : le PSG bientôt de retour sur League of Legends

Le Paris SG va faire son retour sur la scène compétitive du jeu vidéo League of Legends après trois ans d'absence, en s'associant avec l'équipe Talon Esports, a annoncé le club parisien jeudi. *"Nous sommes ravis de lancer ce partenariat stimulant avec Talon Esports et de faire un retour sur League of Legends"* , a déclaré Fabien Allegre, directeur de la diversification des marques et du merchandising au PSG, dans un communiqué. *"L'esport reste l'un des principaux piliers de la stratégie de diversification de marque du club."* Le PSG, déjà présent à haut niveau dans le football et le handball, avait lancé sa branche esport - les compétitions de jeux vidéos - en 2016 et s'était rapidement positionné sur League of Legends, l'un des jeux-phares du secteur. Mais le club s'était retiré de la scène LOL un an plus tard après des résultats décevants.

Maddyness avec AFP